

«La moderación del PSOE se está deshaciendo»

## Fraga pidió en Navarra el voto contra el separatismo y el marxismo

Manuel Fraga Iribarne pidió ayer el voto en tierras navarras «contra los separatismos y contra los marxismos», defendió la españolidad de Navarra e insistió en la necesidad de que el voto del próximo 8 de mayo sea para los partidos mayoritarios «y no para los pequeños partidos sin futuro», defendiendo así una vez más el bipartidismo.

J. I. Roldán

PAMPLONA. —En Navarra nuestro verdadero adversario es el que quiere introducirla en el problema vasco, al que es ajena, y sacarla de su tradición de reino foral, así como quien quiere cambiar su tradición y hacerla socialista», declaró ayer en Pamplona el líder aliancista. Manuel Fraga en el curso de una rueda de prensa previa a su intervención de un mitin de AP-PDP-UL, en Pamplona.

Respecto a la no coalición

con UPN —de quien dijo que no era adversario por ser afín— declaró que espera que no resulte perjudicial para nadie.

A Manuel Fraga se le pidió su opinión sobre la incorporación de Alfonso Guerra a la campaña socialista y declaró que «a mí el señor Guerra y sus gracias me parece que son asuntos de ellos. Creo que esa imagen de moderación que ha querido dar el PSOE se está deshaciendo estos días. El utilizar los espacios oficiales de televisión para enjuiciar a otros candidatos me parece que el pueblo español no lo va a entender ni lo va a aceptar. Como ya he contestado a todas las ocurrencias del señor Guerra, a mí no me va a hacer cambiar el paso nadie, ni me va a hacer entrar en ese terreno de ninguna manera».

Se refirió también al abstencionismo y a los votos inútiles para decir que pueden ser computados por alguien como votos en favor del aborto o de la política exterior española a la que calificó de absurda. En este sentido, se mostró sorprendido por las manifestaciones del ministro de Asuntos Exteriores sobre la presencia en

aguas españolas de buques de guerra de varios países. «Para quitarle hierro al asunto, dice que tiene menos importancia porque somos de la O.T.A.N. Un día somos de la O.T.A.N. y otro día no; un día hay oposición y otro no. Tengo la sensación de que alguien ha perdido la brújula».

Sobre el atentado de ayer por la mañana en La Coruña, Fraga declaró que en su opinión, los autores no son gallegos y añadió que la lucha contra el terrorismo debe intensificarse, así como las sanciones.

### INCIDENTES EN ESTELLA

Antes de llegar a Pamplona, Fraga realizó un periplo por varias localidades navarras. En Estella, un grupo de personas le recordó los

sucesos de Montejurra y le llamaron «asesino». Fraga salió al paso de estos incidentes en la rueda de prensa, diciendo que «no ha habido nada, hemos andado por la calle como todo el mundo y dos señoras muy amables me hablaron de Montejurra, un tema que está más que aclarado y explicado. Eso frente a cientos de personas que me aplaudían». Más adelante calificó los insultos de muy perjudiciales».

Al parecer, también tenía previsto detenerse en Tafalla, pero la comitiva hubo de emprender de nuevo el camino por cuanto allí no había nadie esperándole, mientras que un grupo de personas comenzó a increparle cuando iba a bajarse del coche.

## Disminuyen los casos de divorcio

Marta Michel

MADRID. Colpisa. El presidente del Consejo General del Poder Judicial, Federico Carlos Sainz de Robles, presentó ayer a los medios de comunicación el informe sociológico y jurídico sobre la aplicación de la Ley del Divorcio. Este informe, segundo desde la puesta en vigor de la ley, tiene la novedad de haber sido realizado en base al desarrollo del ciclo de la ley durante el año 82.

Federico Carlos Sainz de Robles manifestó que el año 82 había habido numéricamente más casos de divorcio que en el 81, pero procentualmente había disminuido en un 15 por ciento. La litigiosidad divorcial va en descenso. Las razones por

las que cada vez se producen menos divorcios según el presidente del Consejo General del Poder Judicial pudieran ser la disminución de matrimonios en las edades más jóvenes y la utilización de otras formas de solución a las crisis matrimoniales que la contienda jurídica.

Igualmente debido a la ya realizada regulación de situaciones de antiguo; tanto la encuesta referente al año 81 como la del 82 demuestran que las vías judiciales de separación y divorcio son utilizadas predominantemente por personas entre los 35 y 45 años, de clase social media, con ingresos económicos medios o incluso modestos. Son, igualmente más frecuentes los divorcios causales (sin acuerdo entre los cónyuges) que los consensuales (mutuo acuerdo).

## jardinería

Los propietarios de pequeños jardines están de enhorabuena.

# NUEVO CORTACESPEDES «AVANZA SOLO» TAMBIEEN PARA PEQUEÑOS JARDINES.



Ya está aquí el EUROTendor 46 de Outils Wolf. El cortacéspedes «avanza solo». Un grande al servicio de los menos grandes, que recoge todas las experiencias de Outils Wolf en cuanto a diseño, eficacia de corte y recogida, dispositivos de seguridad y funcionamiento silencioso.

Outils Wolf, la marca líder en jardinería, ofrece con el nuevo EUROTendor 46 todo el confort y comodidad imaginables para que los propietarios de pequeños jardines puedan, también ellos, cortar el césped sin esfuerzo.

EUROTendor 46. Un cortacéspedes sólido y compacto. Dotado de un sistema de corte y recogida único que ha demostrado ser el más eficaz y que permite recoger hasta 48 l. de hierba.

Equipado con un motor de 4 tiempos de 187,5 cm<sup>3</sup>, con una potencia de 2,94 Kw. y una velocidad de 3,4 Km/h. y con un dispositivo de palanca que permite variar cómodamente la altura de corte en cinco posiciones diferentes: de 34 a 90 mm.

Por todo ello y por su anchura de corte de 46 cm., su facilidad de manejo y su precio realmente razonable, no es de extrañar que el nuevo EUROTendor 46 de Outils Wolf, se haya convertido en el mayor acontecimiento de 1983 en el campo de la jardinería.

Los interesados en una mayor información, pueden dirigirse a los Consejeros Distribuidores de Outils Wolf, donde serán ampliamente informados, o enviar el cupón que figura al pie de esta página.

Outils WOLF  
JARDINEAR DISFRUTANDO

### Todo lo que Vd. necesita PARA CORTAR EL CESPED



y el consejo amistoso de un experto:

COMERCIAL AGRICOLA

**TRÓBIKA**

Beko-Kalea, 11 MUNGIA Telf: 674 44 10

**ANGEL GARRASTATXV**  
**GVENES** Telf: 669 01 73

Venga a visitarnos, sin ningún compromiso.

CONSEJERO  
DISTRIBUIDOR  
Outils WOLF  
INTERNACIONAL

Outils WOLF

JARDINEAR DISFRUTANDO

Deseo recibir, sin ningún compromiso por mi parte, información completa y detallada sobre el cortacéspedes EUROTendor 46.

Nombre .....

Dirección .....

Población .....

Outils WOLF - San Feliz de Buxalleu (Girona) Tel. 972 86 4044